

最後の実力テスト終了！ 県立入試まであと少しです！

2月6日（火）に最後の実力テストを実施しました。その後の自己採点の様子を見ると、点数に一喜一憂する姿が見られました。残すは県立入試のみです。昨日、前期選抜試験の倍率が発表されました。志願先変更によって多少は倍率が変わってくると思いますが、大きく変わることはないと思われま。この先は覚悟を決めて3月5日（火）の入試本番に向けて努力するしかありません。

さて、県立入試まで残り2週間ほどになりました。受験直前は新しいことを覚えるより、今までの知識の復習をメインに勉強することがよいと思います。今後の学習のポイントをまとめましたのでご参考になさってください。



（1）持っている力を最大限発揮できる準備を整える

まず受験で一番大切なことは、自分の力を最大限に発揮することです。いくら受験勉強を頑張ったとしても、受験で力を発揮できなければ全く意味がありません。知識が曖昧なまま受験に臨んでも良い結果は期待できません。自分のものとして完全に身に付けた状態になって、初めて自分の力を発揮できます。

（2）直前で新しいことを覚えても本番で使いこなせない

直前で新しいことに取り組んでもそれを十分に使いこなすことはできません。新しいことを全く勉強しないということではありません。たまたま直前に勉強したことが受験に出て、それで点数につながることもあります。あくまで新しいことはほどほどに勉強するということです。社会と理科は受験直前でも新しいことを覚えても効果はあると言われます。

（3）過去問を徹底的に解く

過去問を徹底的に解くことにより、問題傾向を把握することができ、より効果的な対策ができることとなります。過去問を解く際には、本番と同様にしっかりと時間を計ります。問題を解く力をもっていたとしても、時間内に解き終わらなければ点数にはつながりません。普段から時間を意識しておくことは非常に重要です。

誰もが不安を感じる時期ですが、受験直前は新しいことを覚えるより、今までの知識の復習をメインに勉強することです。そして、今までの知識を完璧に定着させることにより、確実に点数を取れるようにし、入試本番を迎えてほしいと思います。

健康管理を含めて、子どもたちが万全の状態の臨むことができるようにサポートしていきますので、ご家庭でも励ましの声かけをお願いします。



志望校の合格点には届いていませんが、残り1ヶ月の時間を大切に使いたいです。基礎を重点的に復習し、確実に得点できる問題を確実にしていきたいです。

内村 樹琉さん

県立入試まで残り1ヶ月もなく、実力テストも終わって自分の実力を知る機会がなくなったので、残りの日々で苦手なところをなくして本番に臨みたいです。生活習慣も乱さないようにしたいです。

八嶋あかねさん

3 学期 6 週目の予定



最後の議案書審議を行いました。先輩たちのよりよい活動のために、最上級生としての責任を果たす姿が見られました！



卒業文集の表紙のイラストを描いています。上手！



卒業式に向けて式歌「旅立ちの日に」の練習が始まりました！



2 月 1 2 日 (月)			
1	・ 建国記念の日		
2			
3			
4			
5			
6			
特別時程	給食あり	簡単清掃	部活なし

2 月 1 3 日 (火)			
1	火1	・ 1、2年期末テスト ・ 完全下校 15:10	
2	火2		
3	火3		
4	火4		
5	水6		
6			
特別時程	給食あり	簡単清掃	部活なし

2 月 1 4 日 (水)			
1	木1	・ 1、2年期末テスト ・ SC 来校 ・ 完全下校 17:45	
2	木2		
3	水3		
4	水4		
5	水5		
6	水6		
特別時程	給食あり	普通清掃	部活あり

2 月 1 5 日 (木)			
1	月1	・ 県立調査書提出 ・ SSW 来校 ・ 完全下校 17:45	
2	月2		
3	月5		
4	月6		
5	月3		
6	月4		
普通時程	給食あり	簡単清掃	部活あり

2 月 1 6 日 (金)			
1	金1	・ 完全下校 17:30	
2	金2		
3	金3		
4	金4		
5	金5		
6			
普通時程	給食あり	普通清掃	部活あり

